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Verbale della Commissione consiliare C9

28 luglio 2021 ore 14.30

Approvato in C9 il … 04/08/2021

Il giorno mercoledì 28 luglio 2021 ore 14.30 si è svolta la Commissione consiliare n. 9 “Lavori pubbli-
ci, attività produttive e porto”, da remoto

 eventuale approvazione verbali sedute precedenti;
 esame proposta di delibera PD 194/2021 “Approvazione PEBA e Piano della circolazione ur-

bana (PCU) – controdeduzioni e approvazione”

COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE N. 9 – “Lavori pubblici, attività produttive e porto”

Nome e Cognome Delegato:  Co-
gnome

Gruppo Presente Ora en-
trata

Ora uscita
definitiva

ALBERGHINI  MASSIMI-
LIANO

 ALBERGHINI sì 14.43 14.56

ANCARANI ALBERTO  FORZA ITALIA assente / /

ANCISI ALVARO  LISTA PER RAVENNA sì 14.30 14.56

DISTASO MICHELE  
SINISTRA  PER
RAVENNA

assente / /

GATTA RUDY  PD sì 14.30 14.56

MAIOLINI MARCO  MISTO sì 14.30 14.56

MANTOVANI MARIELLA  ARTICOLOUNO sì 14.30 14.56

MANZOLI MASSIMO  
RAVENNNA  IN
COMUNE

sì 14.30 14.56

MINZONI RAOUL  ITALIA VIVA sì 14.30 14.56

PERINI DANIELE  AMA RAVENNA sì 14.30 14.56

SBARAGLIA FABIO  STROCCHI PD sì 14.30 14.56

TARDI SAMANTHA  CAMBIERÁ sì 14.30 14.56

TAVONI  LEARCO
VITTORIO

 LEGA NORD assente / /

VALBONESI CINZIA  PD sì 14.30 14.56

VASI ANDREA  PRI sì 14.30 14.56

VERLICCHI VERONICA  LA PIGNA sì 14,30 14.56
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I lavori hanno inizio alle ore 14.41

Il  presidente  C1,  Rudy  Gatta,  introduce  brevemente  l’odg  in  esame,  prima  di  cedere  la  parola

all’assessore Roberto G.Fagnani per la presentazione della delibera PD 194/2021.

Si  tratta  dell’approvazione  definitiva  del  Piano dell’Abbattimento  delle  Barriere  Architettoniche  –

PEBA -, dopo la discussione che ha avuto luogo sia a livello di Consiglio comunale   che di Commis-

sione e anche a seguito delle osservazioni pervenute (in realtà una). Si è quindi, ribadisce l’Assessore,

alla fase dell’appprovazione.

Trattiamo,  si  inserisce  Corrado Guerrini,  dirigente viabilità  e  mobilità  -area INFCIV -,  di  Piani,

PEBA e PCU, adottati dal Consiglio comunale e, tornando in estrema sintesi al percorso, ad avvenuta

adozione  si è poi provveduto a pubblicare tali Piani nel sito del Comune di Ravenna: in particolare, il

periodo delle osservazioni era pari a sessanta giorni e aveva termine il 21 marzo 2021. In questo lasso

di tempo è giunta una sola osservazione da parte dell’AISM sezione di Ravenna. Osservazione contro

dedotta dagli uffici e cui contenuti risultano reperibili nell’allegato ‘E’ della documentazione. Contem-

poraneamente i documenti adottati sono stati trasmessi pure alla Provincia e, pertanto, il Piano ha otte-

nuto un parere senza riserve.

Quanto più specificatamente all’osservazione dell’AISM, interessa alcune vie, località ed edifici non

presi in considerazione nel presente stralcio del PEBA e del PCU.

Ad esempio riguarda via Cilla, via dei Poggi, viale Berlinguer e alcuni edifici non di proprietà comu-

nale e quindi non rientra nelle competenze dell’Amministrazione l’eliminazione di tali barriere archi-

tettoniche. Gli uffici propongono di accogliere l’osservazione, ma si ritiene che l’accoglimento non de-

termini la necessità di modifiche alla documentazione.

Le criticità evidenziate saranno, però, inoltrate ai servizi competenti, affinchè le segnalazioni possano

venire affrontate ‘ con priorità’, volte all’obiettivo di una soluzione adeguata sia come tempistica che

intervento tecnico.

Tenuto  conto  della  grande novità  che  il  PEBA rappresenta  per  la  nostra  città,  sottolinea  Patrizia

Strocchi, valida opportunità di miglioramento per la vita dei cittadini, ‘non costituisce una lettera mor-

ta, ma una lettera viva, viva tutti i giorni’.
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In tale ottica, e per queste motivazioni, l’osservazione di AISM risulta ‘pertinente e puntuale’ e, so-

prattutto, riesce a dare veramente l’idea di quanto ci si aspetta, e ci si augura, che il PEBA riesca a

smuovere e costruire nei prossimi mesi e anni.: in altre parole il PEBA deve essere anche mezzo di

ascolto puntuale delle esigenze e delle necessità che vengono espresse. 

La Consigliera, a questo punto, ritiene opportuno formulare una proposta. Poter realizzare eventual-

mente un ‘piccolo o grande’ contenitore digitale, virtuale, in cui chi ha problematiche puntuali di inte-

resse generale, possa farlo mediante, appunto, un canale privilegiato. Esso dovrebbe proprio essere mi-

rato sulle barriere architettoniche. Considerate non solo in senso fisico, ma pure sensoriale: ad esempio

i cestini possono rappresentare un ostacolo per chi presenta problemi di natura sensoriale, di vista etc.

Da qui emerge l’importanza di poter contare su uno strumento specifico, peculiare, mirato di raccolta

delle informazioni.

Fagnani, rivolto a Strocchi, ritiene la proposta di buon senso, condivisibile e fattibile.

Espressione di parere

PD fav;  FI assente;  Italia Viva fav;  Lega Nord assente;  Sinistra per Ravenna assente;  AmaRavenna

fav;  PRI fav;  La Pigna in Cons;  Ravenna in Comune  in Cons;  Art1 fav;  Gruppo Alberghini in

Cons.

I lavori hanno termine alle ore 14.56

Il presidente C9

Rudy  Gatta

Il segretario verbalizzante

Paolo  Ghiselli
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